

ABSTRAK

Erma Puji Lestari, 1940310013. Strategi Takmir Masjid dalam Upaya Menjaga Religiusitas Remaja di Masjid Jami' Al-Ittihad, Desa Mojolawaran, Kecamatan Gabus, Kabupaten Pati. Skripsi Program S1 Fakultas Dakwah dan Komunikasi Islam Program Studi Manajemen Dakwah Institut Agama Islam Negeri Kudus (IAIN) Kudus.

Masjid selain merupakan tempat beribadah untuk umat Islam, masjid juga digunakan dan dimanfaatkan baik dalam kegiatan keagamaan maupun kegiatan sosial. Penelitian ini dilatarbelakangi oleh fakta bahwa di Kabupaten Pati terdapat satu masjid yang menjadi daya tarik yang memiliki keunikan berupa jamaahnya banyak yang berusia remaja dan aktif mengikuti kegiatan masjid dibandingkan desa-desa sekitarnya. Selain itu, yang berjamaah di masjid Jami' Al-Ittihad tidak hanya golongan NU tetapi juga ada golongan Muhammadiyah dan golongan lainnya. Oleh karena itu, penulis mengambil judul "Strategi Takmir Masjid dalam Upaya Menjaga Religiusitas Remaja di Masjid Jami' Al-Ittihad, Desa Mojolawaran, Kecamatan Gabus, Kabupaten Pati". Tujuan penelitian ini adalah: 1. Untuk mengetahui program keagamaan yang dirumuskan takmir masjid Jami' Al-Ittihad untuk remaja masjid, 2. Untuk mengetahui strategi takmir masjid dalam upaya menjaga religiusitas remaja masjid Jami' Al-Ittihad, 3. Untuk mengetahui kendala yang dihadapi takmir masjid dalam upaya menjaga religiusitas remaja di masjid Jami' Al-Ittihad. Teori yang digunakan adalah manajemen strategi, masjid, takmir, religiusitas, dan remaja masjid sebagai panduan menganalisis data. Metode yang digunakan dalam penelitian ini yaitu penelitian kualitatif dengan pendekatan studi kasus dengan teknik pengumpulan data melalui observasi, wawancara, dan dokumentasi.

Hasil analisis menunjukkan bahwa: 1. Ada beberapa program yang dirumuskan oleh takmir Masjid Jami' Al-Ittihad untuk remaja masjid dalam kegiatan sosial dan kegiatan keagamaan. Kegiatan sosial diantaranya yaitu kumpul bulanan pengurus masjid, pengurus membagikan takjil setiap Hari Minggu di Bulan Ramadhan, dua hari menjelang bulan puasa pengurus gotong royong membersihkan masjid, memberi bantuan dan memberi sembako saat ada korban bencana banjir, memberi makanan gratis (Sego Jum'at) setiap Hari Jum'at setelah salat Jum'at, mengadakan potong rambut gratis setiap Hari Jum'at, memberi makanan dan minuman setiap Malam Jum'at dan mengaji tahsin Al-Qur'an setiap Malam Minggu, menyembelih hewan kurban, menjelang Bulan Ramadhan mengadakan santunan dhuafa dan fakir miskin, setiap Bulan Muharram mengadakan santunan anak yatim dan zakat mal, sedangkan kegiatan keagamaan diantaranya salat lima waktu berjamaah, memperingati Hari Besar Islam, 2. Strategi takmir dalam menjaga religiusitas remaja masjid yaitu diperlukan strategi defensif dan strategi inovatif. 3. Kendala yang dihadapi takmir dalam upaya menjaga religiusitas remaja masjid diantaranya yaitu zaman modern sekarang ini remaja disibukkan dengan ponsel, ada yang sibuk bekerja sehingga jarang aktif dalam kegiatan yang diadakan masjid, ada beberapa remaja masjid yang memang tidak ada kesibukan tetapi hanya di rumah.

Kata Kunci: Manajemen Strategi, Masjid, Religiusitas Remaja.